

Turmspielplatz Henricus – Einladung zur Eröffnung

Am 14. Dezember 2025 ab 14.30 Uhr ist es nun so weit, der neue Spielplatz am Burgberg wird eröffnet, dazu sind alle herzlich eingeladen. Schauen Sie was in der schönen Kulisse des Heinrichsturms entstanden ist.

Der neue Spielplatz wird für die Kids voller Abenteuer sein:

- eine Doppelseilbahn, auf der sie nebeneinander durch die Lüfte sausen können
- einen Seilzirkus, wo sie hoch hinaus können
- einen Burgturm, den sie erklettern und von dem sie die Welt überblicken können
- auch für die ganz Kleinen ist was geboten – Spaß auf der Wippe, einem Karussell oder...

Alle Kinder sind mit ihren Mamas, Papas, Omas, Opas und Freunden dazu eingeladen, zu kommen, staunen, spielen und gemeinsam an der Feuerstelle am Burgberg mitgebrachte Knacker zu grillen. Zur Stärkung wird Kinderpunsch bereit stehen.

Wir wollen zusammen lachen, spielen und die Eröffnung richtig feiern! „Ich freue mich drauf, euch zu sehen und zusammen den Spielplatz zu testen!“, so Erster Bürgermeister Dr. Benedikt Grünwald.



Standort des Spielplatzes: Auf dem Burgberg Bad Abbach
Text Andrea Birzer/Manuela Wahode und Foto: Andrea Birzer

Ein herzliches Dankeschön geht an:

- die Marktgemeinderäte Gabriele Baumeister, Stefanie Berger-Müller, Andreas Diermeier und Dr. Marina Markheim für die Gestaltungsunterstützung
- die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Verwaltung und des Bauhofs für die Organisation und Umsetzung mit den Fachfirmen
- die Firma Kompan für die Ausführung des Auftrags
- alle Genehmigungsstellen für die Erteilung der Bewilligungen